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１ 期     日  令和２年２月２７日（木）

２ 場     所  教育委員会室

３ 開     会 午後２時００分

４ 出 席 委 員 教  育   長      細 田 眞由美 

教育長職務代理者   大 谷 幸 男

委 員      石 田 有 世

委 員          野 上 武 利

委 員          武 田 ちあき

委 員          柳 田 美 幸

５ 議場に出席した者

           副教育長              久保田  章 

管理部長              高 崎  修 

学校教育部長            平 沼  智

生涯学習部長            竹 居 秀 子

管理部参事兼教育政策室長      野 津 吉 宏

管理部参事兼教育財務課長      栗 原 章 浩

学校教育部参事兼教職員人事課長   澤 田 純 一

学校教育部参事兼特別支援教育室長  内 河 水穂子

学校教育部参事兼高校教育課長     岡 靖 久

学校教育部参事兼教育研究所長    千 葉  裕

教育総務課長            髙 木 泰 博

指導１課長             山 浦 麻 紀

教職員給与課長           井 出 浩 史

６ 会議録署名委員  大 谷 幸 男 
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７ 議事等の概要 

細田教育長 

書記 

細田教育長 

各委員 

細田教育長 

細田教育長 

各委員 

細田教育長 

それでは、ただいまから教育委員会会議を開会いたします。

本日は、傍聴を希望する方は、いらっしゃいますか。

１名いらっしゃいます。

本日は、会議の傍聴を希望する方がいらっしゃいますが、許可して

よろしいでしょうか。

＜異議なし＞

それでは、傍聴を許可します。

本日の会議録の署名委員は、大谷委員にお願いいたします。 

本日の会議に、報告第２号「さいたま市教職員の人事について」を

追加提出いたします。 

本日の案件のうち、報告第２号は人事に係る案件、議案第６号及び

議案第７号は議会に係る案件であることから、非公開とすることをお

諮りしたいと思いますが、委員の皆さんいかがでしょうか。 

＜異議なし＞

それでは、出席委員全員の賛成をいただきましたので、ただ今申し

上げた議案は非公開といたします。 

会議の順番ですが、議案第４号から議案第７号、報告第２号の順に

審議を行うことといたします。 

なお、報告第２号は、緊急に処理する必要があると認められ、かつ、

教育委員会会議を招集するいとまがないことから、さいたま市教育委

員会教育長に対する事務委任規則第４条の規定により臨時代理いた

しましたので御報告します。 

議案第４号 さいたま市学校運営協議会規則の一部を改正する規則の制定について

細田教育長 

教育政策室長 

それでは、議案第４号について事務局から説明をお願いします。

議案第４号「さいたま市学校運営協議会規則の一部を改正する規則

について」御説明させていただきます。 

本議案は、地方公務員法及び地方自治法の一部改正に伴い、地方教

育行政の組織及び運営に関する法律に一部改正が生じ、同法第４７条
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大谷委員 

教育政策室長 

細田教育長 

各委員 

細田教育長 

の３が削除されたことにより、同規則中第１条、第４条で引用をして

いる同法の条項を整備するよう所要の改正を行うものでございます。

施行期日は、令和２年４月１日とさせていただきます。 

説明は以上でございます。よろしくお願いします。

今回の改正は法律改正に伴う文言整理という理解でよろしいでし

ょうか。

 御認識のとおりでございます。

それでは、議案第４号につきましては、原案のとおりとしてよろし

いですか。 

＜異議なし＞ 

出席委員全員の賛成により、議案第４号は、原案のとおり可決され

ました。 

議案第５号 さいたま市立高等学校通則の一部を改正する規則の制定について

細田教育長 

高校教育課長 

細田教育長 

各委員 

細田教育長 

続きまして、議案第５号につきまして、事務局から説明をお願いし

ます。

議案第５号「さいたま市立高等学校通則の一部を改正する規則の制

定について」御説明いたします。 

この議案は、さいたま市立学校設置条例の一部を改正する条例が公

布され、令和２年４月１日から施行されることにより、さいたま市立

大宮西高等学校が閉校となるため文言の整備を行うものでございま

す。 

改正内容につきましては、通則別表に規定するさいたま市立大宮西

高等学校の項を削るものでございます。 

施行期日は、令和２年４月１日とするものでございます。 

御質問等はございませんか。

それでは、議案第５号につきましては、原案のとおりとしてよろし

いですか。

＜異議なし＞

出席委員全員の賛成により、議案第５号は、原案のとおり可決され



4 

ました。

傍聴の方に申し上げます。先ほど決まりましたとおり、ここからの

審議につきましては、非公開となりますので、御退室ください。

議案第６号 令和元年度さいたま市一般会計補正予算（教育費）について

細田教育長 

教育財務課長 

それでは、議案第６号につきまして、事務局から説明をお願いしま

す。

議案第６号「令和元年度さいたま市一般会計補正予算（教育費）に

ついて」御説明させていただきます。

今回提案しております二つの補正予算のうち、議案第６号は令和元

年度予算にかかる補正予算となります。この補正予算は、国の令和元

年度補正予算に伴い、市立学校の校内通信ネットワーク環境を整備す

るとともに、退職手当の追加支給を行うための経費について市長に申

出するものです。

それではお手元の資料を御覧ください。

第１表「歳入歳出予算補正」でございますが、まず上段の歳入につ

きましては、校内通信ネットワーク環境の整備に係る国庫補助金とし

て１５億５，３３２万２千円を増額補正するものでございます。下段

の歳出でございますが、１項教育総務費の補正額が校内通信ネットワ

ーク環境の整備にかかるもの、２項小学校費から８項の特別支援学校

費の補正額が退職手当の追加支給にかかるものとなっており、合計で

３３億３，８９２万９千円を増額補正するものでございます。

次に繰越明許費補正につきましては、校内通信ネットワーク環境の

整備にかかる歳出補正予算額である３０億７，５８８万７千円全額を

翌年度に執行できるよう繰り越すものでございます。

次に事項別明細書を御覧ください。上段の歳入予算につきまして

は、先ほど申し上げました国庫補助金、正式名称は「公立学校情報通

信ネットワーク環境施設整備費補助金」といいますが、こちらを計上

するものです。下段の歳出につきましては、教育研究所所管の教育情

報ネットワーク推進事業として、国の令和元年度補正予算に伴いＧＩ

ＧＡスクール構想の実現のため、全ての市立学校において校内通信ネ

ットワーク環境の整備を行うものです。事業スケジュールにあります

とおり、整備は令和２年５月から令和３年３月を予定しており、補正

額３０億７，５８８万７千円全額を２年度に繰越明許費で繰り越しま

す。財源内訳でございますが、国庫支出金の補助率は２分の１ですが、

１％分の事務費が上乗せとなり１５億５，３３２万２千円、市債が

１５億２，２５０万円、残りの６万５千円が一般財源となります。下
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野上委員 

教育研究所長 

野上委員 

教育研究所長 

細田教育長 

各委員 

細田教育長 

段が、教職員給与課所管の職員人件費となります。こちらにつきまし

ては、臨時的任用教員の退職手当の一部未払いが判明したことに伴

い、未払い分の退職手当及び遅延損害金を支給するものです。支払額

の校種ごとの内訳は左下の表のとおりで、補正額の合計は２億

６，３０４万２千円、財源は全て一般財源となります。

説明は以上でございます。よろしくお願いいたします。

校内通信ネットワーク環境の整備についてですが、整備はどのよう

に行うこととなりますか。具体的には、生徒一人ひとりにタブレット

を貸し出すのか、もしくは校内ＬＡＮを整備するのか確認させてくだ

さい。

校内通信ネットワーク環境の整備についてですが、ＧＩＧＡスクー

ル構想の実現を、国が国家プロジェクトとして打ち出しております。

これは多様化する子どもたちに誰一人取り残すことのない個別最適

な学習を提供すること、これが目的でございます。そして、その内容

としましては、一人一台の端末を整備し、それに耐えうる校内ＬＡＮ

を付設するものでございますが、本議案で計上している３０億円につ

きましては校内ＬＡＮの付設に関する費用となっております。

学校、地域によっては、タブレットを自宅まで持ち帰らないと効果

が弱いといった報告を聞いたことがあるのですが、このＧＩＧＡスク

ール構想により、タブレットを全児童に配付した場合の活用方法につ

いてどのように想定されていますか。

まずは一人一台タブレットを使って授業を行える環境を整えてま

いりたいと考えております。委員御指摘のタブレットの持ち帰りにつ

いては、将来的には家庭学習等でも使えるよう研究しているところで

ございます。

それでは、議案第６号につきましては、原案のとおりとしてよろし

いですか。

＜異議なし＞

出席委員全員の賛成により、議案第６号は、原案のとおり可決され

ました。

議案第７号 令和２年度さいたま市一般会計補正予算（教育費）について
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細田教育長 

教育財務課長 

細田教育長

各委員

細田教育長

続きまして、議案第７号につきまして、事務局から説明をお願いし

ます。

議案第７号「令和２年度さいたま市一般会計補正予算（教育費）に

ついて」御説明させていただきます。

この補正予算は、東京２０２０大会のうち、本市で開催される競技

において市立学校の中学生に観戦させるための経費を市長に申出す

るものです。チケット代金の支払いが本年の４月を予定していること

から、令和２年度当初予算の補正ということになります。

別表「歳出予算補正」でございますが、１項教育総務費、４項高等

学校費合わせまして２，５１１万９千円を増額補正するものでござい

ます。

補正予算の内容でございますが、指導１課所管の「学校教育推進事

業」につきましては、東京２０２０大会における「学校観戦プログラ

ム」を活用し、市立中学校２、３年生を対象に本市で開催される競技

について、観戦する機会を提供するものです。スケジュールにありま

すとおり、チケット代金の納付は本年４月、大会期間中の７月、８月

に生徒が競技を観戦します。補正額は２，４８３万３千円で財源は全

て一般財源となります。また、特別支援教育室所管の「特別支援教育

推進事業」におきましては、市立特別支援学校の中学部生徒分として

８万２千円、高校教育課所管の「高等学校管理運営事業」におきまし

ては、市立大宮国際中等教育学校２年生分として２０万４千円の補正

を行うものでございます。なお、財源は一般財源となります。

私からの説明は以上でございます。よろしくお願いいたします。

御質問等はございませんか。

それでは、議案第７号につきましては、原案のとおりとしてよろし

いですか。

＜異議なし＞

出席委員全員の賛成により、議案第７号は、原案のとおり可決され

ました。

ここで事務局の入替えを行います。準備ができ次第、再開いたしま

す。

報告第２号 さいたま市教職員の人事について
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＜非公開案件につき内容は省略＞

細田教育長 以上をもちまして、本日の教育委員会会議の議事を終了いたしま

す。

これにて、教育委員会会議を閉会いたします。

８ 閉     会      午後２時３０分


